

Lunes 4 de enero de 2016

Serán bilingües en UdeG

Estudiarán gratis en el Proulex 800 estudiantes del calendario A
[Alejandra Pedroza](#)

Una apuesta de la Universidad de Guadalajara (UdeG) en el 2016 será que sus estudiantes hablen inglés.

El Rector general, Tonatiuh Bravo Padilla, informó que la Máxima Casa de Estudios comenzará con la política del segundo idioma para todos los estudiantes de la red universitaria.

"Esto quiere decir que en dos años y medio la Universidad va a tener una cobertura del 25 por ciento del total de los alumnos de educación superior con acceso a la enseñanza del segundo idioma, como político institucional", explicó el Rector.

Para ello, el Proulex será la institución de apoyo para la enseñanza y los alumnos que entren al programa estudiarán inglés sin pagar las tarifas, anunció.

"Totalmente gratuito y como parte de su formación profesional, pero tendrán requisitos académicos y de formación profesional", expresó.

El programa arrancará este mes con 600 estudiantes por cada centro universitario temático y 200 por cada regional, mientras que en el Centro Universitario de los Valles, en Ameca, y el del Norte, en Colotlán, será en el calendario 2016-B, es decir, en agosto.

Mientras que para las prepas, se invertirán 6 millones de pesos para capacitación y certificación de profesores, y de este modo pretenden incrementar los resultados de su enseñanza, de acuerdo con Bravo Padilla.

Este año, la UdeG tendrá un presupuesto de 12 mil 143 millones de pesos y, aunque hubo incremento con el anterior, sigue siendo insuficiente, sentenció el Rector general.

A decir del titular de la Casa de Estudios, la limitación del presupuesto es porque solamente se recibió el incremento inflacionario, del 3.1 por ciento a lo que se presupuestó de forma ordinaria.

Sin embargo, puntualizó que lo deseable es que los recursos financieros crezcan entre 8 y 10 por ciento cada año.